

















# LA ALEGRÍA DE LA IGLESIA ES SU TESTIMONIO Y MISIÓN

Durante el mes de abril, en el marco de la Pascua, se propuso a las comunidades el tema de la alegría, para vivir con buen humor, entusiasmo y optimismo porque "la alegría cristiana está unida.....







#### Misión permanente

Ante la escasa participación de la comunidad de El Cafetal en sus Celebraciones Litúrgicas y vida de fe, el párroco, Jose Luis Razo Aguilar, le pidió al Evangelizador de Tiempo Completo, Jose Laureano.....







# Curso de Actualización para los Evangelizadores de la Región México Sur

En esta ocasión, el Curso de Actualización semestral para los Evangelizadores fueron Ejercicios Espirituales. Fueron dos semanas, la primera del 27 de febrero al 03 de marzo, la segunda del 27 de marzo al 31 de marzo del 2022.....







#### Ejercicios Espirituales para evangelizadores

Del 20 al 24 de marzo se realizaron los Ejercicios Espirituales para los Evangelizadores de Tiempo Completo de la sede Guatemala. Fueron impartidos por el P. Antonio Rivero L. C. en la casa de retiros San Juan....







#### Preparación de Sacramentos

Del 20 al 24 de marzo se realizaron los Ejercicios Espirituales para los Evangelizadores de Tiempo Completo de la sede Guatemala. Fueron impartidos por el P. Antonio Rivero L. C. en la casa de retiros San Juan del Obispo.....







#### Caballero del Altar en Redes Sociales

Caballeros del Altar cuenta con presencia en redes sociales, y para aumentar el flujo de suscriptores, se ha buscado que las publicaciones sean más constantes y posean contenido que sea de utilidad para los Caballeros....







#### Participación de Caballeros del Altar en la Catedral de Tuxtla

El domingo 09 de abril, los Caballeros del Altar de Tuxtla Gutiérrez, tuvieron la gracia de ser parte del servicio litúrgico en la Catedral de San Marcos de la Arquidiócesis....







## Participación de Caballeros de Altar en misiones de Semana Santa.

En las distintas zonas donde se encuentran los Caballeros del Altar, tuvieron la oportunidad de participar en la celebración eucarística de envío y de cierre de las misiones....







# Retiro espiritual para Caballeros del Altar del bajío

Del 18 al 19 de marzo, 28 Caballeros del Altar de la zona del bajío, participaron de su retiro espiritual anual. Esta actividad se llevó a cabo en el Centro Vocacional de....







# Imposición de sotanas a Caballeros del Altar del colegio Mano Amiga Acapulco

El día 10 de marzo, 12 alumnos del Colegio Mano amiga, recibieron se sotana de monaguillos y se volvieron parte de las filas de Caballeros del Altar. En 2020, debido a....







#### Edición Número 12 del Encuentro de Jóvenes de Águilas Guadalupanas

Cerca de 140 adolescentes y pre adolescentes se reunieron en el Auditorio Ejidal de La Palma, en Pedro Escobedo, Querétaro el 5 de abril...







# Adolescentes y preadolescentes comparten el amor de Dios

Cerca de 120 misioneros (adolescentes y preadolescentes, hombres y mujeres) de Águilas Guadalupanas, participaron en las Megamisiones 2023. Del 1 al 8 de abril estuvieron misionando en diferentes......





## DIPLOMADOS Y CURSOS VIRTUALES

Escuela de la Fe

CONÓCELOS













#### **DIPLOMADOS Y CURSOS VIRTUALES**

Conócelos





















#### **Centro Pastoral FIDEI**

Síguenos en nuestras redes sociales





